

IMPORTATIONS

1868	\$ 67,000,000
1896	118,000,000
Augmentation en 28 ans	\$ 51,000,000
1896	\$118,000,000
1910	370,000,000
Augmentation en 14 ans	\$252,000,000

Comparons :

CONSERVATEURS :

Augmentation en 28 ans, de 1868 à 1896 . . . \$ 51,000,000

LIBERAUX :

Augmentation en 14 ans, de 1896 à 1910 . . . 252,000,000

Surplus en faveur de l'administration libérale en
14 ans \$201,000,000

Pour un règne de 28 ans, les libéraux auraient une augmentation
de \$504,000,000.

MONTREAL

SOUS LES CONSERVATEURS ET SOUS LES LIBERAUX

Montréal peut être considéré comme le baromètre de la province
de Québec.

Les conservateurs prétendent que la prospérité de Montréal
date de leur temps.

Or les faits les contredisent.

Prenez encore les chiffres de M. Borden.